
AG du
                     17 novembre 2023

en présence de 
- Monsieur GIRAULT Jean-Marie, adjoint au Maire
- Monsieur ESPLANDIU, correspondant Sud-Ouest
- Monsieur DURAND-REYNALDO , correspondant La Dépêche du 
bassin ( excusé )



Quorum HP  Présents: 79  ,   Pouvoirs : 42

162 adhérents dont 40 femmes soit 28%



ORDRE DU JOUR

• Rapport moral

• Rapport financier

• Rapport communication

• Rapport commission sportive

• Rapport perspective sportive

• Renouvellement du comité de direction

• Election du bureau



Rapport Moral
L’année 2023 a été particulièrement éprouvante pour les membres du bureau, j’en profite pour les remercier d’avoir 

fait front avec beaucoup de patience et d’énergie. Je remercie aussi ARMEL qui nous quitte pour une autre balle blanche, 
celle du billard et lui souhaitons tous nos vœux de réussite.

   Nous avons en 2023, pour le bien et le plaisir de tous, maitrisé le nombre d’adhérents. Nous devons rester vigilant et 
exigeant sur les critères d’intégration, à savoir le niveau du handicap et le parrainage. Nous n’avons pas pour vocation de 
former des golfeuses et des golfeurs, ni les compétences.

   En ce qui concerne l’environnement économique et écologique du golf, nous avions quelques inquiétudes, en début 
d’année. La pratique du golf est dans l’œil des politiques. Vous avez entendu ou lu les actions de sabotage sur certains 
golfs par des individus, prétextant une consommation abusive d’eau. Pour votre information, le pourcentage d’eau 
prélevé dans la nappe phréatique par les golfs est de 0,08% des golfs arrosé d’eau brute. Dans les Alpes Maritimes, les 
golfs doivent réduire de 60% leur consommation. Face à ce défi , la FFG a lancé une solution d’avenir : la REUT ( 
réutilisation des eaux usées ). En France , une centaine de golfs sont à proximité d’une STEP ( station de traitement et 
d’épuration des eaux usées ) et 40 près de sites industriels. De plus L’augmentation exponentielle de l’énergie ( parfois 
multipliée par 6 voir 10 ) impacte sévèrement les résultats des structures et les fragilisent.

  Néanmoins, Nous allons continuer à négocier les prix des Green-Fees et des repas, ce sera difficile, parfois compliqué 
pour réussir ce challenge , restons optimiste , innovons, ne soyons pas à court d’idées. Nous comptons aussi sur votre 
imagination et vos propositions.

   Nous avons fait des progrès sur le temps de jeu, nous devons continuer, comme pour l’amélioration de nos 
comportements, avant pendant et après les rencontres. Individuellement , chacun doit se donner les moyens pour 
progresser et dominer son sujet.



Nous devons être vigilants sur le choix des parcours pour les sorties de deux jours  et ne pas cumuler des parcours 
physiques et mettre en danger la santé de nos adhérents.
    La vie harmonieuse de GNB repose sur le dialogue, l’écoute et le respect.
    Faire converger notre énergie autour de notre objectif principal : le bien-être de nos adhérents et de leurs conjoints.
    Nous allons continuer à œuvrer pour les actions caritatives, vous pouvez compter sur un engagement total de toute 
l’équipe aux responsabilités.
    Je souhaite remercier tous nos partenaires:   - Château d’ARCHES,
                                                                                    - Château BALAC,
                                                                                    - Les établissements GONFRIER,
                                                                                    - Château THIEULEY
                                                                                    - Ange-Marie LOPEZ,
                                                                                    - Jean-Yves CHAUVIN,
                                                                                    - Benoit MATINE, 
                                                                                    - La banque CIC,
                                                                                    - L’Agence du Littoral,
                                                                                    - L’Agence CENTURY 21

    Une pensée amicale pour ceux qui nous ont quitté cette année : Jean-Michel, Sophie, Francis.

                                                                                                                Le Président
                                                                                                           Patrick GONZALES





Bonsoir, 

    Pour ceux qui ne me connaissent pas, je suis Catherine LAOUE et je suis en charge, 

en binôme avec Roger, de la partie communication de notre association. A ce titre 

nous effectuons la mise à jour du site internet dont je vous rappelle l’adresse :  

                                                           «  gnb33.com   «                  

    N’hésitez pas à le consulter. Vous serez ainsi au courant de l’actualité de notre 

association. 

   Cette année j’ai mis en ligne un trombinoscope de nos membres afin que nous 

puissions mieux nous connaître et nous reconnaître.  

   D’autre part lors de nos sorties de deux jours (Albret-Casteljaloux et le Gers) j’ai 

organisé des découvertes pour nos accompagnantes qui forment un groupe bien 

sympathique prêt à accueillir de nouveaux participants. A renouveler en 2024. 

                                       Je vous souhaite une bonne soirée. 

 

                                                            Catherine LAOUE 



COMPTE RENDU DE NOS ACTIVITES EN 2023

NOS RENCONTRES

Décembre 2022 : comme nos comptes s'arrêtent en Novembre, nos activités golfiques ont donc 
commencé en Décembre avec le Parcours de LACANAU ARDILOUSE où nous étions 84. Rien à redire sur ce 
beau parcours très accessible en hiver mais par contre beaucoup à redire sur les prestations du restaurant 
du golf. 

Janvier : nous étions 63 à parcourir le Golf de GUJAN MESTRAS. Généralement ce parcours est très 
agréable, mais rappelez-vous, il y avait des travaux et il faisait très froid…. Heureusement on s'est rattrapé 
sur la restauration toujours au top.

Février : Le Golf de PESSAC avec 65 participants. Golf toujours agréable avec bon accueil et bonne 
restauration.

Mars : Golf de BORDEAUX LAC : 65 participants également. Rien à redire, parcours plaisant et restauration 
idem

Avril : Golf de CAMEYRAC : 59 participants. Moindre participation, mais il semblerait que ce golf attire 
moins. D'autant plus que ce jour-là, nous nous sommes bien mouillés ! Restauration sympa



Mai : sortie ALBRET/CASTELJALOUX, avec 62 joueurs et joueuses.
ALBRET fût plein de surprises.... Nous inaugurions ce nouveau parcours après travaux, on nous avait 
promis que de bonnes choses, mais quelques déceptions : le parcours toujours en travaux, il a fallu 
faire son lit (pas du goût de certains messieurs) ; cocktail, dîner et déjeuner très moyen … Bon à 
mettre sur le compte d'une reprise d'activité avec nouveau gérant et personnel un peu dépassés...

Par contre pour CASTELJALOUX, rien à redire avec un parcours bien entretenu et une bonne 
restauration.
A noter pour cette sortie, la victoire des Bleus !

En juin 2 rencontres : d’abord le Golf de TEYNAC avec 67 participants. Parcours et restauration très 
bien. Un dégustation de produits des Vignobles GONFRIER fût très appréciée.

Ensuite le 30 juin, la traditionnelle rencontre au Golf de LANGON organisée conjointement avec nos 
amis du LIONS CLUB (représenté ici par Christian et Paulette LARROZE). 80 à jouer sur ce parcours, 
ce qui prouve une fois de plus le succès de cette rencontre avec l'accueil légendaire des membres 
du LIONS CLUB (buffet au trou n°9, la bouteille offerte à chacun, la belle dotation ainsi qu’une 
tombola bien dotée également)



Nous insistons également sur cette sortie qui nous permet de contribuer financièrement à 
l’action du LIONS CLUB pour envoyer des enfants issus de milieux défavorisés en vacances sur 
notre Bassin.

Nous passons en Septembre avec une sortie « premium » au Golf de MONT DE MARSAN. Nous 
étions 64. Très beau golf, le parcours était nickel et la restauration également impeccable.

En Octobre ,Nous avons terminé l'année avec la sortie sur 2 jours dans le Gers avec la découverte 
pour, la majorité d'entre nous des golfs de PALLANES et d'AUCH. 
                                                 69 joueurs et 17 Accompagnantes.
     PALLANNES : parcours atypique, assez physique et hélas nous n'avions pas prévu  cette forte 
chaleur qui a causé quelques désagréments à plusieurs d'entre nous.
     AUCH : il faisait également chaud, mais beaucoup plus supportable puisque c'était le matin. 
Parcours sympa rien à voir avec PALLANNES.
  Pour la restauration, je crois que GNB vous a gâté avec la soirée à la brasserie LE DAROLLES, 
endroit emblématique d'Auch avec un cocktail et un repas au top.
  Le repas du lendemain au Golf d'AUCH a été également fort apprécié.
  Pour le classement, victoire écrasante des Bleus ! 



Je pense que pour 2024 il y aura certainement une revanche à prendre.
Je rappelle que la sortie prévue le 7 novembre à ARCACHON a été annulée suite aux intempéries.

Également, en dehors de nos rencontres, il faut noter notre participation au Forum des 
Associations à ANDERNOS, où comme chaque année, en plus d’un stand représentatif de notre 
association, nous animons un espace dédié à la découverte du golf.

Nous aurons donc parcouru 12 golfs cette année, et comme à chaque fois l'équipe qui gère ces 
rencontres fait son maximum pour la satisfaction de tous. C'est peut-être pas toujours évident, il 
peut y avoir quelques bugs (merci d'ailleurs pour votre indulgence) mais on y arrive quand même 
sachant que ce qui prime avant tout c'est le plaisir de se retrouver et de passer de bons moments 
ensemble

                                                                                                          Daniel DUROU
                                                                                                         Vice-PRESIDENT



Programme sorties GNB 2024 
 

Forts d’une part de l’expérience acquise au cours de ces 11 années passées 

ensemble et d’autre part de la richesse de vos nombreux commentaires 

constructifs recueillis nous vous avons concocté pour les 12 mois à venir un 

programme savoureux à déguster sans retenue. 

C’est ainsi que nous vous proposons des parcours incontournables tels que 

Pessac et Langon, des parcours déjà joués et très appréciés tels qu’Arcachon et 

la désormais sortie légendaire du Périgord le tout associé d’une belle dose de 

nouveautés tels que Périgueux, Margaux et Bigorre. 

Dans nos choix au-delà de la beauté et de la technicité des parcours nous avons 

continué à privilégier - tant que faire se peut - la partie restauration tant 

appréciée de toutes et tous. 

Nous vous proposons pour débuter 2 sorties en Décembre. La première le 1er 

Décembre prochain une combinaison sympathique de la Méjanne et le 

Baganais dite la Méjannaise à Lacanau avec un déjeuner à 10 mn de voiture à la 

Gaieté au centre de Lacanau, le tout étant très prometteur. Nous disposerons 

de 6 voiturettes si le temps le permet ce qui n’est pas le cas à ce jour. Une 

information complémentaire vous sera communiquée dès que les équipes 

seront faites sur le parking que vous pourrez utiliser pour des questions de 

proximité. Le 19 Décembre on va se retrouver à Arcachon suite au déplacement 

de date du fait d’une météo capricieuse ces derniers temps. 



Nous avons prévu un break en Janvier et repartirons de plus belle en Février, le 
8 à Gujan plébiscité au niveau qualité du parcours et de sa restauration dans le 
cadre d’un accueil unique. Pessac et Biscarosse suivront respectivement Les 7 
Mars et 11 Avril 2024.
Mai va rimer avec sortie dans le Périgord du GNB : Tous à vos agendas et 
bloquez les 16 et 17 Mai. On commencera par Périgueux plutôt plat (différent 
de Pallanne) suivi le lendemain par l’Olivarie où nous déjeunerons. Diner de 
gala - et le terme n’est pas galvaudé – à l’Auberge de la Petite Reine et sa 
fameuse et délicieuse omelette norvégienne.
Pour Juin nous vous offrons Langon le 7 et Margaux le 28 ; rien a rajouter sur 
Langon tellement cette sortie caritative est mythique avec un accueil 

exceptionnel de nos membres et un parcours challengeant et très 
intéressant.  Que dire de la dotation et du stop gastro au 9. 
Quant à Margaux, merci à Mahé pour toute son énergie déployée résultant 
en une mise à disposition d’un parcours magnifique et techniquement 
aquatique avec un déjeuner sur place au Relais – privatisé pour l’occasion - 
au cours duquel apéritif et vin seront offerts par le Château Haut Breton 
Larivodière Soussan Médoc, que vous pourrez par ailleurs visiter après la 
partie. Encore un grand Merci Mahé.



Après un break estival nous redémarrerons avec Lanton et son Trophée des 
Entreprise remis au goût du jour. La date n’est pas encore finalisée mais cela sera 
sur la première quinzaine sur 2 jours, le premier pour les locaux et le second pour 
ceux un peu plus éloignés (Presqu’ile, Langon, Martignas, Mérignac et autres) le 
tout suivi d’un break restructurant bistronomique
Nous continuerons en Octobre avec une nouveauté à la découverte de la Bigorre 
plus que prometteuse en allant jouer à Lannemezan et Bagnères .2 Parcours 
méconnus du GNB sans parler des papilles qui devraient exploser de joie. 
Villenave et Lacanau termineront l’Année en Novembre et Décembre
Voilà pour ce programme copieux qui fait saliver et annonce une année 2024 des 
plus excitantes.
Je terminerai en disant un petit mot au niveau des voiturettes pour lesquelles 
nous nommerons un référent GNB chargé de coordonner la répartition en 
fonction des équipes pour une prise en charge harmonieuse.
Merci pour votre attention, 

Jacky LAOUE le 17 Novembre 2023



Vote de l’assemblée générale

Rapport moral : - contre : 0

                                                                   - abstention : 0 

                                                                   - adopté à l’unanimité

                                      Rapport financier : - contre : 0

                                                                         - abstention : 0

                                                                         - adopté à l’unanimité



Renouvellement du comité de direction

Président : Patrick GONZALES

Vice-Président : Daniel DUROU

Trésorier : Michel REY

Trésorier-adjoint: Hervé DEMAILLE

Secrétaire : Hélène PUYMIRAT

Webmestre : Roger JOUSSE / Catherine LAOUE / Daniel DEFOURNIER

Sport : Jacky LAOUE
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